



# Enfoque en la salud

## ¿Curioso sobre tratamientos para el cáncer? Primero hable con su doctor

(NAPSM)—Si usted o un ser querido tiene cáncer, seguro que está abrumado por una enorme cantidad de información y enfrentando decisiones sobre varias opciones de tratamientos. También puede que tenga curiosidad sobre productos que pretenden curar el cáncer: pastillas, polvos hierbas y otras curas que aparecen en TV o que sus amistades y familiares le recomiendan. Sea escéptico y desconfíe. Muchas de estas curas no son nada más que fraudes y cuando usted está luchando contra el cáncer, lo último que necesita es una estafa.

La Comisión Federal de Comercio (FTC, por sus siglas en inglés), la agencia de protección al consumidor, recomienda que hable con el doctor que le trata el cáncer sobre cualquier producto que usted quiera probar. En muchos casos, el producto puede tener serias repercusiones: no tratará el cáncer e incluso podría causar daño. Hacer preguntas es la mejor manera de satisfacer su curiosidad y de manejar su tratamiento.

### ¿Curioso sobre un producto?

Pregunte a su doctor antes de probarlo, o de comprarlo. Su médico le informará sobre los riesgos del producto, así como también sobre cómo podría afectar su tratamiento actual o a cualquier otra medicación que usted toma.

Puede que usted ya se enteró sobre la medicina complementaria y alternativa. Las terapias complementarias sirven para realzar el tratamiento médico estándar, como la cirugía, la radiación o quimioterapia. Sólo sus profesionales médicos pueden confirmar si alguna terapia complementaria podría ayudar a reducir su incomodidad u otros síntomas.



**Pregunte a su doctor antes de probarlo y de comprarlo. Es la mejor manera de aprender sobre los riesgos de un producto y sobre cómo puede afectar su tratamiento actual.**

Por otro lado, las terapias alternativas reemplazan el tratamiento convencional del cáncer. Los expertos generalmente no recomiendan productos ni terapias alternativas porque no existe prueba de que son tratamientos efectivos para el cáncer. Muchos incluso pueden ser dañinos. Recuerde, detener o retrasar el tratamiento convencional puede traer serias consecuencias.

¿Los productos que pretenden tratar o curar el cáncer son el último adelanto, una estafa, o qué?

Todos los tipos de cáncer son diferentes y no hay un único tratamiento que sirva para cada cáncer. Dos personas con el mismo diagnóstico pueden necesitar tratamientos diferentes. Esa es una razón por la cual es mejor desconfiar los sitios Web con avisos de productos que pretenden tratar el cáncer.

Los estafadores se aprovechan de los sentimientos que acompañan a un diagnóstico de cáncer. Promueven remedios no comprobados y potencialmente peligrosos como bálsamo negro, té esiac o laetrile diciendo que

los productos son “naturales” y efectivos. Pero “natural” no significa seguro ni efectivo cuando se trata de usarlos para el cáncer. De hecho, un producto que dice “natural” en la etiqueta puede ser más que inefectivo: puede ser realmente dañino.

¿Son legítimos los avisos y los sitios Web que promueven tratamientos alternativos o “naturales” de curas para el cáncer?

Los comerciantes fraudulentos generalmente usan lenguaje confuso y vago para estafar. Por ejemplo, los testimonios en los avisos pueden parecer honestos, pero pueden ser completamente falsos; de hecho, pueden no revelar que han pagado a actores o modelos para que aprueben el producto. Aún cuando los testimonios son de personas que han usado el producto, las historias personales no son evidencia confiable de su efectividad. El palabrerío técnico parece impresionante, pero las palabras de por sí no comprueban su efectividad. Las palabras difíciles sacadas de un diccionario médico no sustituyen los hechos concretos de su doctor.

El hecho de que le garanticen la devolución de su dinero tampoco prueba que un producto funcionará. Aún si la garantía es legítima, no es un sustituto confiable de la evidencia científica que comprueba que un tratamiento es seguro o efectivo.

Para mayor información del gobierno federal sobre los tratamientos de cáncer en general, visite [www.cancer.gov/espanol/tipos](http://www.cancer.gov/espanol/tipos) y <http://nccam.nih.gov/espanol>. Para mayor información de la FTC sobre fraudes en tratamientos del cáncer, visite [www.ftc.gov/curioso](http://www.ftc.gov/curioso).

Fuente: Federal Trade Commission (FTC)

### ¿Sabía usted?

El gobierno federal ofrece información sobre la seguridad y eficacia de los tratamientos del cáncer en [www.cancer.gov/espanol/tipos](http://www.cancer.gov/espanol/tipos) y <http://nccam.nih.gov/espanol>. Para presentar una queja o para obtener información al consumidor, visite [ftc.gov](http://ftc.gov) o llame gratis al (877) FTC-HELP (1-877-382-4357); TTY: (866) 653-4261.

Ser escéptico y desconfiar podría salvarle la vida, especialmente cuando se trata de tratamientos para el cáncer. /// ¿Curioso sobre tratamientos para el cáncer? Primero hable con su doctor

1  
2  
3  
4  
5  
6  
7  
8  
9  
10